

学校だより

地域とともにある学校

～三つの満足で「心」豊かに～

令和5年4月26日 No.2

《文責：校長》



いずみん

自分の命を守るため、大切な人の命を守るため

～4.25 地震避難訓練実施～

4.16、大きな爪痕を残した熊本地震本震から7年を迎えます。熊本県では、4月を「くまもと防災教育月間」として、貴重な経験の風化を防ぐとともに、児童生徒等や保護者、地域住民の防災意識の醸成を図ることを目的に、避難訓練や熊本地震関連教材「つなぐ～熊本の明日へ～」を活用した防災教育を実施しています。

その一環として、4月25日（火）4校時、地震を想定した避難訓練を実施しました。緊急地震速報を放送し、大きな地震がきたことを想定し、自分の身を守る行動をします。その後、家庭科室から出火した設定で、避難を開始。この日は雨天だったため、体育館に避難しました。

避難後は、島田副校長先生から、「避難訓練は、自分の命を守るためにするもの。そのためには、しっかりと話を聞き、どうすればいいかよく考えて行動すること。」とお話をいただきました。

7年前の4月14日、後に余震と言われた地震が起きた時刻、私は赴任したばかりの小学校の職員室に同僚と仕事をしていました。けたたましい携帯電話のアラーム音の直後に大きな揺れ……。何度も避難訓練を行っているにもかかわらず、その場から動くことも自分の身を守る行動もとれず、ただ茫然としていました。このことがあって、もっと真剣に自分事として訓練を行っておくべきなのだと感じました。私が自分の身を守ることができなければ、私を助けに来る救助の人も危険にさらしてしまいます。自分の身を守ることは、大切な人の命を守ることにもつながるのです。今回の避難訓練で、子供たちはどんなことを感じ、何を学んだのでしょうか。

先日は石楠花寮でも避難訓練を行いました。実際の避難経路を歩いてみて、「ここにもものを置いてはいけないね。」「いつでも逃げられるように、掃除しとかないといけないね。」など、貴重な気づきがありました。

この機会に、ご家庭でも、有事の際の行動や集合場所などを確認しておいてください。



学校ホームページをご覧ください

本校では、日頃の活動や行事予定、「いずみん大作戦」など、ホームページにて紹介しています。

できるだけ学校の日常の活動やお知らせ等を随時更新していきたいと考えています。お時間があられる際に、ご覧くださいませようお願いします。

閲覧されるには、右のQRコードを読み取っていただくか、[泉小中学校](#)と検索してご覧ください。



5月行事予定

- 1(月) 中学校制服移行期間（～31）
- 2(火) お茶摘み体験・泉学舎協議会
- 3(水) 憲法記念日 🌸
- 4(木) みどりの日 🌸
- 5(金) こどもの日 🌸
- 8(月) 眼科検診
- 11(木) 内科検診（小）・教育相談（～12）
- 12(金) 尿検査二次
- 15(月)～19(金) いずみん大作戦
- 17(水) 歯科検診
- 30(火) スポーツテスト

